



Paris, le 18 décembre 2019

## **COMMUNIQUE INTERSYNDICAL**

### **ALLO, les pompiers je vous écoute !**

Cette formulation phare rassurante prononcée plus de 20 millions de fois par an au nom d'un service public de secours est en péril !

Elle devrait inspirer ces politiques incapables d'apporter un quelconque soutien à notre souffrance professionnelle !

L'Intersyndicale appelle à deux grandes mobilisations :

**Le 09 janvier 2020 :**

- **à LA ROCHELLE**, chez monsieur Dominique **BUSSEREAU** président de l'Assemblée des Départements de FRANCE,
- **à TROYES**, chez monsieur François **BAROIN** président de l'Association des Maires de FRANCE,

**et le 28 janvier**, manifestation nationale  
**à PARIS**

Le mutisme, l'irrespect, l'absence de considération envers notre corporation n'ont plus de limite pour le ministre de l'intérieur et les employeurs-financeurs représentés par l'ADF et l'AMF.